

Forums pour les consommateurs

J'ai arrêté de fumer sa va faire une semaine

Par Profil supprimé Posté le 18/06/2015 à 17h58

Bonjours, je voulais savoir combien de temps le cannabis reste dans le sang et l'urine ? Merci de répondre

1 réponse

Moderateur - 19/06/2015 à 12h06

Bonjour Louna1003,

Les cannabinoïdes consécutifs à la consommation de cannabis restent plus ou moins longtemps dans l'urine et le sang. Cela va dépendre en fait de vos habitudes de consommation. En gros :

Dans le sang le cannabis ne reste de toute façon que quelques heures. Cependant on peut parfois retrouver des traces pendant plusieurs semaines chez les personnes qui ont été très gros fumeurs de cannabis.

Dans l'urine le cannabis reste dépistable pendant quelques jours si vous étiez consommateur occasionnel mais plusieurs semaines voire jusqu'à 2 mois si vous étiez consommateur régulier. Il faut en effet laisser le temps aux composés du cannabis de se "destocker" de l'organisme et c'est pour cela que cela peut être si long.

Ce qui est compliqué aussi c'est que les durées de détection changent en fonction du métabolite (cannabinoïde) recherché.

Cordialement,

le modérateur.